



●第31回たたら祭りが8月1·2日、 市役所前通り(宵祭り)会場とオートレー ス会場(本祭り)で開催。約6,000人が参 加した流し踊りをはじめ、ステージショー や花火大会などのイベントに2日間で、 約375,000人の人出でにぎわいました。





PUBLICITY





川口国際文化交流フェスティバル2009

が7月24日から26日まで、リリア、リリアパーク、キュポ・ ラ広場で開催され、ドイツから来日した弦楽・バレエア ンサンブルとの交流コンサートや御輿、世界の料理& アトラクションなどに多くの市民が参加し、交流を深め ました。

川口国際文化交流之ステ, バル 2009





親子でゴーヤクッキング♪ が8月20日、 リサイクルプラザで行われ、同プラザのグリーンカーテ ンで育ったゴーヤを調理し、うどん作りも行われました。



少年少女消防体験教室が7月28日、消防本 部で開催され、市内の小学5・6年生32人が参加。災害 時を想定した放水訓練やはしご車搭乗訓練などを体 験しました。



●川口市平和展が8月11日から16日まで、 SKIPシティで開催。「戦争によって失われた もの」をテーマに、資料の展示やビデオ上映、 大型スクリーンを併用した紙芝居「はだしの ゲン」の上演が行われました。

